

## Protokoll der 20. AStA-Sitzung des 49. AStA (13-03-2024)

**Anwesende:** Jasmin, Lena, Lucas, Sven, Nathalie, Leo, Jonas C., Isabel, Annika



**Quorum:** Die Hälfte des AStAs +1

**Beschlussgültigkeit:** Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird der Antrag verschoben.

**Vertagung:** 1 Person muss Vertagung vorschlagen, ¼ der Anwesenden müssen zustimmen

Redeleitung: Jasmin

Protokollführung: Lena

### TOP 0: Begrüßung

Jasmin begrüßt

### TOP 1: Gäste

- -

### TOP 2: Protokollabstimmung

- Abstimmung über das 19. Protokoll vom 06.03.2024
  - Abstimmung: 8:0:1 -> angenommen

### TOP 3: Termine

- 18.03 - 20.03 schwedische Studidelegation kommt zu uns
- 20.03 - 12:00 - FIT-LAT
- 21.03 - 10:00 - AG studentisches Gesundheitsmanagement (Annika geht hin)
- 21.03 AStA-Vorstellung bei den Erziehungswissenschaften

### TOP 4: Berichte (AStA)

- Nathalie: TG, Vorbereitungsgespräch für den Termin (25.04) mit dem Studiwerk,
- Leo: TG, Treffen zur Podiumsdiskussion, Ordner unterschrieben, Kümmeren um Angestellte
- Jonas C.: hat Dokumente unterschrieben, bleibt Bielefeld enthalten, TG
- Isabel: TG, Gespräch mit Sian (siehe Jasmin)
- Lucas: TG, Gespräch mit Fikus und der AntiFa-AG, Diskussion zur Podiumsdiskussion, Ordner unterschrieben, Sharepic zum internationalem Frauentag

- Jasmin: Krank, hatte ein Gespräch mit Sian von der Gleichstellung (zur Beschilderung für die All-Gender-Toiletten + kostenlose Periodenprodukte)
- Sven: Rechnungsergebnis, Kassenprüfung wurde gemacht, TG
- Annika: Urlaub
- Lena: Bestellen Post-Its für Ersti-Beutel bestellt, Nuudle für Schichtplan, Bowling reserviert für den 08.04 - 18:30, Treffen zur Podiumsdiskussion, Anfrage wohin wir ins neue Gebäude ziehen, Ordner unterschrieben

#### **TOP 5: Berichte aus Senat & Kommissionen**

- TAF
  - Gerhard Sagerer möchte mit seiner Firma älteren Menschen das Internet beibringen und sucht dafür Referent\*innen aus den Fachschaften
  - FS Jura möchte die Exkursionsrichtlinie ändern (Kostenübernahme durch die Uni ist zu gering) - AStA unterstützt das
- Bibliothekskommission hat spontan getagt
  - Es ging um die giftigen grünen Bücher (-> siehe Instagram)
  - Arbeitssicherheit in der Bibliothek schwierig, aber noch auszuhalten (Gefahr besteht ja schon seit über 100 Jahren)

#### **TOP 6: FIT-LAT (20.03) - 12 Uhr**

- **Lucas** geht hin (Isabel gibt Lucas noch Input)

#### **TOP 7: Info Wochen (ZLL)**

- Anfrage vom ZLL
- AStA soll kleinen Input geben (08.06) von ca. 10 Minuten
- Was macht der AStA?; Was für Unterstützungsangebote hat der AStA?; Was ist Hochschulpolitik? etc.
- **Leo & Sven** gehen da für uns hin

#### **TOP 8: Gemälde Restaurierung**

- Gemälde an der Uni-Bahnstation (an den Parkhäusern befestigt) ist jetzt weg, weil Abriss
- Gemälde soll in der Nähe der Mensa wieder befestigt werden
- dafür braucht es finanzielle Unterstützung auch vom AStA
  - machen wir (**Jasmin & Isabel** melden das an Sian zurück)

#### **TOP 9: Kreativ gg Rechts**

- Bündnis gg Rechts hat uns angefragt für eine Art Workshop (27.04 - 12-17 Uhr) zum Thema Kreativ gg Rechts
- AG: **Jasmin & Lena** planen da was
- Plakate, Banner, T-Shirts bemalen

#### **TOP 10: Drucken im BITS**

- es wird sich ein Austausch vom Nachhaltigkeitsbüro zum kostenlosen Druckservice gewünscht

- wir haben kein Verständnis dafür - jedes einzelne Büro hat einen Drucker, ZVS wird geschlossen, Drucker in der Bib wurden entfernt - kann es doch nicht sein
- **Leo** schreibt zurück, dass wir einen Termin dazu unnötig finden - kostenloses Drucken in der Uni wichtig für Studis
- **Lucas** würde zu dem Gespräch gehen, wenn es unbedingt sein muss

### **TOP 11: Anfragen Deutschlandticket**

- wir bekommen einige Anfragen zur Rückmeldungsmail der Uni
- Studis wünschen sich Mail zu Neuigkeiten zum Deutschlandticket - wie sieht es jetzt aus und wie beantragt man das?
- es wird voraussichtlich eine App von OWL zum Semesterticket-Deutschlandticket geben, aber oho, wer hätte es erwartet, die App ist noch nicht fertig (Vielleicht bis zum 01.04 - Hoffen wir und hoffen die)
- Übergangslösung: Studiausweise (sofern validiert) gilt dann als NRW-WEITES Ticket (nur für April)
- aktuelle Infos immer unter: [www.verkehrsgruppe.de](http://www.verkehrsgruppe.de) + Ossi schreibt Mail, wenn es soweit ist

### **TOP 12: Poolpropaganda**

- haben wir Ideen?
  - können zur Ticketapp was sagen
  - können schon auf die Wahlen aufmerksam machen
  - ein Format wie unsere Lieblingsorte an der Uni

### **TOP 13: Podiumsdiskussionen**

- 3 Monate vor einer Wahl dürfen keine politischen Veranstaltungen durchgeführt werden (es darf nicht über Parteien, Wahlen etc. gesprochen werden)
- **Lena** holt sich den Beschluss von Stefan Burchard, damit wir mal wissen, woran wir uns halten müssen
- 

### **TOP 14: Tagung: Politische Bildung**

- Lucas hat mit seiner Professorin gequatscht
- Kongress Politische Bildung findet im August in Berlin statt und Lucas möchte da gerne hin
- **Lucas** meldet sich dann nochmal

### **TOP 15: Antifaschistische Vortragsreihe**

- Fahrt nach Bergen-Belsen
  - 05.07 - 7:30 Uhr - Ankunft 10 Uhr
  - Anmeldung über **Lucas**
- Kooperation AStA + Fikus + AntiFa-AG
  - Fahrt nach Bergen-Belsen
  - Seminare
  - Andreas Kemper kommt (Entwicklung der AfD) - 20.06 / 27.06 in H11
    - Antrag: 49-20-01 -> 400€

- 8:0:0 -> einstimmig angenommen (Leo ist gerade nicht da)

### **Sonstiges:**

- Bowling: Sami ist schonmal dabei
- **Lena** sucht die Präzis von der UEKO raus und lässt sie dem AStA zukommen
- Ersti-Beutel packen: Donnerstag 04.04 um 16 Uhr
  - Insta-Post mit der Frage, ob es noch Hochschulgruppen gibt, die was reintun wollen (**Lucas** macht das)
- Nächste StuPa-Sitzung ist am 11.04
- **Lena** schreibt Lauin ne Mail, damit er auch in die Telegramgruppe kommt